

のびる芽

大仙市立花館小学校



NO. 11



令和6年7月10日

学習公開がありました

7月2日（火）、3日（水）は本校の学習公開日でした。2日は、1・4・5年生、3日は、2・3・6年生の授業参観でした。子どもたちは一生懸命課題に取り組み、友達と協力しながら考えがんでいました。このあと各学年での懇談が行われ、4月からこれまでの子どもたちの様子についてのことや夏休みに向けての諸連絡や注意事項についての話し合いがもたれました。



研究授業

7月5日（金）、生徒指導についての研究授業が行われました。南教育事務所と大仙市教育委員会からお二人の指導の先生においでいただき、全校児童の授業の様子を見ていただきました。保育園の先生や大曲中学校の先生にも見ていただき、大変有意義な授業、研修となりました。



教育アドバイザー訪問

7月8日（月）、大仙市からお二人のアドバイザーの先生においでいただき、全校児童の授業の様子を見ていただきました。子どもたちが落ち着いて授業に取り組んでおり、とても表情がよいとお褒めの言葉をいただきました。今後も一層授業改善に取り組んでいきたいと思ひます。



園小連携

6月27日(木)、3つの園の先生方においでいただき、主に1・2年生の休み時間の様子や授業の様子を見ていただきました。放課後には、園と小の情報交換を行い、より滑らかな接続のために今後どのような取り組みをしていけばよいのか話し合いを行いました。



草刈り作業

7月5日(金)、老人クラブの方々に児童玄関前のスペースと校舎裏の石垣の草刈り作業をしていただきました。5月にもやっていたのですが、あまりにも早い雑草の成長にびっくりしています。地域のみなさまのご協力に心より感謝申し上げます。



教育実習

6月10日(月)～7月5日(金)に、本校出身の〇〇〇〇さんが教育実習生として来てくださいました。養護教諭の実習ということで、主に保健室でのお仕事が多かったです。授業は保健分野の内容で3年生で一度行いました。いつの日か学校の先生として、ぜひもう一度お会いできればいいなと思いました。



がんばっています

■野球

第44回 全日本学童軟式野球 秋田県大会
準優勝 花館ドッカーズ (7月20日～ 東北大会出場)

■サッカー

第19回 大仙市長旗争奪サッカースポーツ少年団大会
6位 花館サッカースポーツ少年団

■読書

大仙市50冊賞 1年 ○○ ○○

通知表の通信欄について

今年度、大仙市教育委員会は統合型校務支援システム[※]の導入を進めており、その一環として通知表の様式が変更されます。大曲中学校区の小・中学校5校は、この機会に共通の取組として通知表の記載事項の見直しを図り、前期分の通信欄(学級担任から保護者へのコメント)をなくし、通信欄は後期に一本化することとしました。

このことを踏まえ、お子さんの日々の様子やその時々の課題等については、夏休み中に実施する保護者面談等、時機を捉えた面談や電話連絡等によって学級担任から保護者の皆様に直接お伝えし、的確な情報伝達と対話的・建設的な話し合いを日々の指導・支援に生かすことにより、お子さんの成長につなげたいと考えます。

これまで返信の形で前期通知表への保護者からのコメント記載をお願いしていましたが、このことに伴い、保護者からの返信は不要となります。

なお、後期(年度末)の通知表には従来どおりに通信欄を設け、1年間のお子さんのがんばりや成長の様子を記載させていただきます。

※ 統合型校務支援システム

成績処理、出欠管理、健康診断表、学校事務など、学校で扱うデータを電子化して集約・統合した機能を有するシステムのこと。